

Décès du Colonel Epitace Bayaganakandi, président du parti MRC

@rib News, 24/07/2015 Le président du parti Mouvement pour la Réhabilitation du Citoyen (MRC-Rurenzangemero), le Colonel à la retraite Epitace Bayaganakandi (photo), est décédé ce vendredi matin à son domicile, a annoncé sa famille. Né en 1956 dans la localité de Mbogora en commune Nyabihanga de la province de Mwaro, il a succombé à une crise cardiaque.

L'ancien gendarme a escaladé tous les échelons de l'ex Gendarmerie Nationale, jusqu'à devenir Chef d'État-Major de la Gendarmerie sous l'égide de Melchior Ndadaye, en 1993, avant d'occuper le poste de Ministre de l'Intérieur à partir de 1996 dans les gouvernements de Buyoya II. Epitace Bayaganakandi a par la suite siégé comme Député pour le compte de son parti, de 2005 à 2010. L'homme d'affaires est depuis consacré au business. Il était à la tête de l'entreprise Stevia Company (STEVCO).